Refugees welcome-Gegen Rassismus und Nationalismus-Für die Emanzipation eines jeden!

<u>Karl-Marx-Straße</u>

Nach der Auftaktveranstaltung letzte Woche wollen die Nazis und Rassisten der SAARGIDA sich nun jeden Montag treffen, um bei Demonstrationen in der Saarbrücker Innenstadt ihre menschenfeindliche Hetze zu verbreiten. Wir wollen uns gemeinsam mit euch dem rassistischen Mob entgegenstellen. Darum mobilisieren wir für Montag, den 19.01.2015, zur antifaschistischen Kundgebung unter dem Motto "Refugees Welcome – Gegen Rassismus und Nationalismus – Für die Emanzipation eines Jeden!".

Entgegen ihrer Verlautbarungen hetzt SAARGIDA gegen alles und jeden von ihnen als "fremd" wahrgenommene. Damit stehen sie völlig in Einklang mit der stetig schärfer werdenden deutschen Asylpolitik. Menschen, die islamistischem Terror oder menschenunwürdigen Lebensbedingungen entfliehen, erwartet hier der leibhaftige Stammtisch. Das von PEGIDA mit der Parole "Wir sind das Volk" propagierte Feindbild "der Anderen" ist nichts anderes als eine fremdenfeindliche Mobilmachung. Dieser gilt es sich aktiv entgegenzustellen.

Deshalb kommt alle zur Kundgebung gegen den rassistischen Mob.

V.i.S.d.P.: Arthur Harris, Über der Ludwigskirche 44, 66117 Saarbrücken